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二学期スタート 目標に向かって挑戦！チャレンジ！  

夏休みが終了し 2 学期が始まりました。8 月 2２日には全校で始業式をし

ました。４年生の発表や校長先生のお話を聞きました。気持ちよく２学期の

スタートをきることができました。 

《児童の発表》 

４年生の各クラスの代表のみなさんが２学期のめあて

を発表しました。松組の齋藤采音さんは「漢字を覚える。

元気よくあいさつする。一日一周マラソンをする。」竹

組の近藤真緒さんは「整理整頓を心がける。マラソンを

がんばる。」梅組の土屋歩睦さんは「時間を守って生活

する。マラソンをがんばる。音楽会でいい歌と合奏をす

る。」という目標です。それぞれ自分にあった目標を立

て、堂々と発表していました。 

《校長講話》 

 はじめに夏休み中のうれしいニュースとして４年梅組

の塚田結依さんが長野県有線放送コンクールで最優秀賞

を受賞したという報告をしました。結依さんの放送は既

に有線で流れていますのでご存知の方も多いと思いま

す。おめでとうございます。 

校長講話ではリオオリンピックの日本人の活躍に触れ、長野県出身者の個人

でのメダリスト（バドミントンの奥原希望さん、競歩の荒井広宙さん）をク

イズ形式で紹介しました。そして多くの日本人選手の

活躍から大きな感動や勇気・挑戦することの大切さを

味わうことができたこと、そのうえで２学期の目標を

『挑戦！』『チャレンジ！』とし、一人一人が自分で

わかりやすい目標を立てて実行して欲しいというこ

とを話しました。校長先生も目標を発表しました。校

長先生の目標は『一日一万歩以上歩く。』です。 

８５日間の長い２学期です。一人一人自分にあった

目標を持ち、それに向かって頑張っていきましょう。 
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７月に地区懇談会が開催され、各地区ごとに危険箇所や子ども達の生活の様子について

話し合いをもちました。ＰＴＡの理事会でもその内容について確認しました。屋代小の学

区には安全上・防犯上危険と思われる場所がいくつもあります。子ども達は行動範囲が広

がり他地区にも遊びに行くことがあります。学校でも指導しますが、以下の点をよく読ん

でいただき気をつけて生活するようご家庭での声がけやご指導をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各地区で気をつけて生活していきたいこと 地区懇談会の様子から

各支部で出された危険箇所・注意してほしいことなど 
【１支部】 

 ・子どもたちが遊ぶ姿はないが空き家・用水・川に気を付ける。 

 ・宮前通り（県道４０３号スピードを出す車）本町通り（旧通学路？）の歩行の安全に気を付ける 

・低学年が遊ぶ場所がない。友達の家が遠いので、送り迎えが必要 

・登下校の様子 下校時は若干歩道や道路を広がって歩いている。 

・屋代南高校方面（寿通りから南へ行く）へ帰る子たちは、水曜日以外は一人になってしまうこと

が多く心配。（全校で５名ほど）下校時の人通りが少なく留守宅も多い。 

【２支部】 

・一重山から通りに出る道路に停止線がなく危険。 

 ・JA ちくまの屋代支所のコンクリートのひび割れ。 

・屋代中への道に歩道がなく危険 

 ・須々岐水神社前の信号が下向きで危険。車が信号を見落として歩行者の信号が青になる。神社の

ベンチが不安定。そして車道ギリギリに設置されている。 

・ふれあい公園内での自転車の乗り入れは、地域の方が注意をしてくれている。 

・支部行事へは多くの子どもたちが参加している。が、低学年が多い。 

【３支部】 

・さがみ典礼近くの廃墟ビル。子どもたちがすぐそばを通るので落下や倒壊が心配 

・杭瀬下の道路で市役所へ行く人の抜け道になっているところがある。スピードを出す車が危険。 

・用水の水量が多いので心配。ポールを立ててもらった。 

 ・西舟山通り、粟佐公民館前の道路の交通量が多く横断歩道を渡るのが心配。 

・たんぼのあぜ道を通って下校している子どもたちがいた。 

【４支部】 

  ・学校の前の通りは、家に入ろうとする人の車にも気をつけた方がよい。 

・１年生が歩くのが遅れてしまうと、集団で歩いている時に間があいてしまう。 

・下校の時に押し合いをするなどふざけている姿があり危ない。 

・高見町の信号のところは、曲がってくる車がわかりにくい。 

・滝沢豆腐店から抜けていく道では、道が交差する箇所のミラーが十分でなく要注意。 

・自転車乗りでスピードを出しすぎているときがある。 

【５支部】 

 ・滝澤豆腐店前の横断歩道のところに待避所ができた。 

 ・旧松代街道の踏み切りに歩道をつけてもらえるように申請中。前向きに検討中。 

 ・屋代高校前駅の歩道を整備してもらえるようにお願い中。 

 ・屋代高校前駅横の用水路が危険。 

 ・あいさつのできる子とできない子の差がある。元気よく挨拶できるといい。 

 ・屋代団地横公園。以前はキックボードに乗って道路へ飛び出す姿もあった。今はない。 

【６支部】 

 ・マルコ精密前の市道が狭く危険。時期は未定だが１ｍ程度広くなる予定。 

・衛生センター内を斜めに横切る道路がある。抜け道として利用する車が後を絶たない。子どもた

ちも自転車で遊んでいるので注意が必要。 

 ・セブンイレブンに。バイクの若者が夜集まる傾向があり騒音がする。駐車場に出入りする自動車 

が見えにくくやや危険。 

・堤防道路を利用して６支部に遊びに来ている子がいるらしい。堤防道路は狭くて危険。 

・自由登校になって６支部は朝歩いて行く子が半減した。（自動車で送る様子を見かける） 


